

## Guide d'animation

Pour une projection-discussion autour de la vidéo :

### Politique de reconnaissance

Ce guide d'animation est destiné à accompagner les discussions autour de cette vidéo, qui explore les effets de la politique de reconnaissance du gouvernement du Québec sur le milieu communautaire. Il invite les participants à réfléchir à l'importance de la reconnaissance de l'action communautaire autonome et les moyens de la renforcer.

#### Questions suggérées

- Qu'est-ce qui vous a marqué dans la vidéo sur la politique de reconnaissance de l'action communautaire ?
- Selon vous, qu'a apporté la politique de reconnaissance au milieu communautaire ?
- Pensez-vous que la reconnaissance actuelle par l'État est suffisante pour soutenir les organismes communautaires ? Pourquoi ou pourquoi pas ?
- Comment la reconnaissance de l'État pourrait-elle être améliorée pour mieux répondre aux réalités et aux besoins des organismes communautaires ?
- Que peuvent faire les organismes pour se faire reconnaître à leur juste valeur ?